



あふれるゴミ 高性能の

いま市の焼却場へ運び込まれるゴミの量は、1日50トンまで処理できます。新しい焼却炉ができると、1日70トンまで処理できます。

区 分	48年度	52年度
人 口	58,500	62,500
総 排 出 量	トン 57.1	トン 75.0
燃え る ゴ ミ	トン 47.4	トン 62.3
燃え な い ゴ ミ	トン 9.7	トン 12.7
1 人 1 日 の 排 出 量	グラム 976	グラム 1,200

この面について、いろいろと県内外の施設を見回り、よいところをどんどん取り入れるなどして計画を立てました。また、洗濯水などの構造や灰をかき出す装置は、今まで手作業で行なっていたものをすべて機械化して労力を軽減をはかることにしました。

市では、これからもゴミの収集・処理には一生懸命力を入れることにしていますが、市民のみなさんからも、ゴミ処理に対する協力意識をもつて環境のよい清潔なまちづくりに手をかしてください。

表具
一
木
鈴木

一级技能士 法定防火壁工事店 本町3-2-2035
訓練指導員 建設業登録店

“73.花椿会記念品を
お受け取りください

資生堂チェインストア

本町2丁目

マツヤ TEL(2)0416
北越銀行が隣り、第四銀行が向い。

増えるゴミ処理 解消へ ゴミ焼却炉」を建設

整った環境のなかで、快適な市民生活を過してもらいためには、なんといっても「ゴミ処理の問題」があり、これ

が一番の障害となっています。東京都の「ごみ戦争」の経過をみて、どんなにその処理がむずかしいものかがわかると思います。

現在、市の焼却場へ運び込まれる一日のゴミの量は、約五十トンにも達しています。がその量は、毎年六パーセントづつ確実に増えづけています。この現象は、市民生活が豊かになるにつれて、その

市には、いま一日に三十トンを焼却できる炉と、十五トンがありますが、このうちの十五トン炉は、十六年前に建設された古いもので、どう

いふと確実に増えづけています。しかも、最近ではプラスチックなどの石油化学合成功物が、家庭から出るゴミなどに入っているため、こ

れらを燃やすと有毒ガスを出

します。また、水蒸気の多い燃え

火はガタ落ちの状態です。こ

のため作業員は、勤務時間以

外も残って処理作業にあたる

など、ようやく急湯をしのい

ています。しかも、最近では

基盤を焼却できる高性能のゴ

ミ焼却炉を、今年度と来年度の二ヵ年事業として、建設

することにしたものです。

新たに建設される新炉が建設されて焼却場

能力も倍増するゴミ焼却場

新たに建設される新炉が建設されて焼却場

能力も倍増するゴミ焼却場

新たに建設される新炉が建設されて焼却場

能力も倍増するゴミ焼却場

新たに建設される新炉が建設されて焼却場

能力も倍増するゴミ焼却場

新たに建設される新炉が建設されて焼却場

能力も倍増するゴミ焼却場

新たに建設される新炉が建設されて焼却場

能力も倍増するゴミ焼却場

新たに建設される新炉が建設されて焼却場

燃えやすい
効果ある
円形炉を採用

公害防止には万全 処理作業バッチリと機械化

労力の軽減はかる

来年八月の完成めざし近く着工される焼却炉は、用地費を含め総額は一千億五千九百六十万円をかけて建設されます。建設場所は、現在ある焼却炉跡四側ですが、すぐ

に土地買収、整地などを完了しました。この新しい焼却炉市では、この新しい焼却炉を建設するために、これまでも炉の特長や処理能力、各種機器、装置、維持、管理などを

取り除かれることになりますが、それでも現在使われている三十トン炉と合わせると一日七十分（埋火処理すれば七十八トン）ものゴミを処理することができます。

しかし最近では、ラジオ、テレビ、洗たく機、冷蔵庫といつても多くの出されるようになります。これらの中には、焼却しても十分余裕ができることがあります。この当分は心配ありません。

いま焼却場を持ち込まれるゴミの中で、みなさんの家庭から出るゴミを分析してみると

○燃えるゴミ……八三%
○燃えないゴミ……一七%
といふ割合になっています。これを五年後の昭和五十二年からみた人口推計によつて比較してみると、表のような数字ができます。

○：丈夫なたて型炉で、運転火コンクリートで、炉温の急熱、急冷による損傷が少ないこと。
○：電気駆動、水平回転でゴミをかきまぜたり、灰落しができることがあります。

新津ミナミボウル 特別感謝デー

期 11月 7日、17日、27日 オープンよりPM17:00迄 1G100円
12月 7日、17日、27日 PM17:00～終業迄 1G200円
TEL(2)5111